

Der Ritterorden St. Georg spendet 1 500 Euro an den Karlsruher Kindertisch / Kampf gegen Elend und Ungerechtigkeit

Unterstützung für hilfsbedürftige Kinder

1 Karlsruhe (pm/red). Die Ge-
2 schäftsführerin des Karlsruher Kin-
3 dertisch e.V., Ursula Leuchte-Wet-
4 terling, und die stellvertretende
5 Vorsitzende des Vereins, Christel
6 Amann, bedankten sich für eine
7 Spende von 1 500 Euro, die der
8 Deutsche Ritterorden St. Georg
9 e.V. für die Arbeit des gemeinnüt-
10 zigen Vereins zur Unterstützung
11 hilfsbedürftiger Kinder übergeben
12 hatte. Die offizielle Übergabe des
13 Spendenschecks nahmen Ehren-
14 großkanzler Frank Allies aus Karls-
15 ruhe und Kapitelratsmitglied Man-
16 fred Raab aus Gernsbach vor.

1 Die Ordensgemeinschaft des
2 ökumenischen Deutschen Ritteror-
3 dens St. Georg hat humanitäres
4 Handeln, den Kampf gegen Intole-
5 ranz, gegen Elend und Ungerech-
6 tigkeit, den Kampf für Nächstenlie-



Ehrengrößkanzler Frank Allies (links) und Kapitelratsmitglied Manfred Raab bei der Übergabe des Spendenschecks an Ursula Leuchte-Wetterling (Zweite von rechts) und Christel Amann. Foto: pr

be und Brüderlichkeit in gemeinsamer Verantwortung und individuellem Engagement zu ihren Aufgaben gemacht. In den vergangenen Jahren hat der Ritterorden St. Georg, dessen Ursprung bis ins elfte Mittelalter zurückgeht, in mehreren europäischen Ländern für die gute Sache gesammelt und jeweils stattliche Spendenbeträge.

Unter anderem hat sich die Ordensgemeinschaft des ökumenischen Deutschen Ritterordens St. Georg in der Schweiz für die Kita „Schatztrübe“ in Stein am Rhein engagiert, in Österreich hat der Ritterorden für eine in Not geratene Familie in Wals gespendet. Weitere Informationen zum Ritterorden St. Georg findet man auch auf der Seite www.ritterorden-st-georg.de im Internet.